

Erlösendes Blut Christi

Durch die Verzerrungen der christlichen Kirchen und Lehren (nicht der Bibel) ist dem Gläubigen oft der unmittelbare Blick auf die Einfachheit der Lehre Jesu verbaut. Sie lässt sich zusammenfassen in dem Satz: „**Ihr seid erlöst durch mein Blut**“.

„Blut“ in der esoterischen Bedeutung meint nicht den roten Saft, der durch die Adern fließt, sondern bedeutet den Seelenstoff und das Ätherische. Dorthinein hat Jesus Christus auf Golgatha wie Samen seine erlösende Kraft gelegt. Wenn wir dies annehmen in einem einfachen Akt des Glaubens, wird diese erlösende Kraft erweckt und wird in unserer Seele und unserem Leben wirksam. Fangen wir an diese Wirkungen zu fühlen, ob allmählich oder in einem plötzlichen Erweckungserlebnis, so folgen Liebe und Dankbarkeit von selbst. Alle größeren und kleineren Katastrophen und Enttäuschungen in unserem Leben verlieren dann ihr Gewicht und unsere Haltung und Ausstrahlung wird freudvoll, unbeschwert und gelassen. Es ist wie wenn uns jemand sagt, dass wir fünfzig Millionen Dollar auf unserem Konto liegen haben, von dem wir bis jetzt noch nichts wussten, dann relativiert sich auch der Verlust einer Geldbörse.